

学校の様子(11/2～11/6)

11/2(月)後期児童会役員任命

今朝は先週の選挙で決まった後期児童会役員の任命を行いました。放送で会長はじめ7名の児童会役員が紹介され、任命状は各教室前で一人一人に手渡しました。立会演説会で演説した「こんな市が洞小学校にしたい」との思いや、「そのためにこんなことをしていきたい」との思いを、これから始まる後期の児童会活動でぜひ実現してほしいと思います。7名の思いから生まれるエネルギーが、元気で明るい笑顔の市が洞小学校の原動力です。先生たち含めた1200名みんなで一緒に盛り上げていきましょう。今後の活動を楽しみにしています。



11/2(月)学習発表会に向けて：5年生

午後の教室を回っていると、5年生がグループごとに発表練習をしている場面に出会いました。タブレットを使って自分たちの発表を撮影して確認していました。コンピュータ室でパソコンを使った調べ学習をする場面や、体育の走り高跳びや跳び箱運動でタブレットを活用してフォームを確認する場面を見たことはありましたが、こうした発表場面で活用している姿を見たのは初めてだったので感心しました。高学年にもなると自分たちで考えていろいろな取り組み方ができるものです。ますます学習発表会が楽しみになりました。



11/4(水)平成子ども塾：2年生

2年生最後を締めくくる6組が平成子ども塾に行ってきました。今日は子どもたちの様子を直接のぞいてきました。けん玉やだるま落としや竹トンボやコマ回しをして一緒に遊び、楽しさを満喫してきました。焼き芋も熱々のできたてをみんなで一緒にほおぼるのは最高においしいです。校外での学習・・・「やっぱりいいな」というのが実感です。お弁当や焼き芋を食べるときは、4つあるグループが2つずつに分かれて場所をかえて食事するなど、いろいろな場面で子ども塾の皆様にはコロナ対策の配慮をしていただきました。ありがとうございました。



11/5(木)6日(金)学習発表会【5日：1・3・5年生 6日：2・4・6年生】

学習発表会本番を迎えました。1・2限、3・4限、5・6限の時間帯に分散しての実施です。保護者の皆様には、検温や手指消毒、学年内も2～4つのグループに分けた分散開催にご協力いただきありがとうございました。

今年度、保護者の皆様にご参観いただく初めての機会です。子どもたちにとってもいつもとは違った緊張感があります。限られた時間の中で子どもたちは発表に向けて一生懸命取り組んできました。1年生から6年生まで、各学年のテーマにあわせて、一人一人がよく考え、聞く人に伝わるように、自分なりに精一杯よく頑張りました。今回のような発表の機会は、子どもたちにとって本当に貴重な体験だなど、これまでの取組や発表の様子を見て改めて思いました。学習発表会を実施することができて本当によかったです。ありがとうございました。

1年生にとっては初めての学習発表会です。体育館で1組から順番にステージで発表しました。次のクラスへの移動時も音楽に合わせて踊ったりする振り付けがあり、楽しい雰囲気がありました。やっぱり子どもたちの元気と笑顔が一番です。1年生は保護者の参観を前半後半に分け、子どもたちが2回発表する形をとりました。例年の教室での発表とは違った形をとりましたが、いかがだったでしょうか。お気付きの点などありましたらお聞かせいただけると幸いです。



1組：くじらぐも



2組：あいうえおであそぼう



3組：さんすうマスター



4組：学校たんけん



5組：じぶんのかかりをしょうかいしよう



移動時は音楽に合わせて踊りました！

2年生はおもちゃやさんの発表です。ハッピーな・・・、おもしろい・・・、いっぱい楽しい・・・など「〇〇〇〇なおもちゃやさん」と題しての4グループに分けて、一人一人が自分で作ったおもちゃについて紹介をしました。紹介の最後には、実際におもちゃを使って遊び方を実演しました。保護者の方と一緒に遊ぶことは今回できませんでしたが、一人一人が自分の言葉で説明したり、苦労や工夫をしっかりと伝えたりすることができました。



3年生は「くらしのうつりかわり」についての発表です。三州足助屋敷に校外学習で行って学んできた内容をはじめ、道具の移り変わりや昔の遊び、今と昔の服装の違いなどについて、学校で調べて学んできたことをグループごとに発表しました。わかりやすく伝わるように道具を作ったり、グループで役割分担をしたりしてみんなで取り組みました。



4年生は「見付けよう 見直そう 福祉の心」をテーマに、福祉実践教室での体験を生かして介助犬、車いす、ガイドヘルプ、手話…など、一人一人が調べてきた内容を1枚の用紙にまとめ、発表をしました。福祉実践教室での体験をきっかけに、さらに調べを進めることによって、自分の考えや思いをしっかりと見つようになってきているなど感心しました。



5年生は「見つけよう 見直そう 環境問題」をテーマに、ゴミ問題や水問題、省エネ、リサイクル、森林、海、エコなど、環境問題について考えさせられる内容の発表でした。グループでの発表なので、クイズ形式やインタビューなど工夫している班もありました。今回の発表で芽生えた思いを持ち続けて、日常生活の中でも何か実行していけるといいと思います。



6年生は「外国と日本との関わりについて」をテーマに、日本とアメリカ、ロシア、中国、フランス、イタリア・・・など、子どもたちが自分で一つ国を決めて、日本との関わりを調べてきました。一人一人がその国と日本との関わりについて、歴史をひも解いたり、自分が興味をもったことをより詳しく調べたりして、一人一人が真剣に発表しました。思いを伝えることや表現力の大切さを改めて感じました。さすが6年生です。

今回、1年生からすべての学年の発表を見たり聞いたりして、小学校6年間の1年ごとの成長というものを感じることができました。当たり前のことかもしれませんが、1年生より2年生、3年生より4年生、5年生より6年生です。学年が上がるにつれてレベルが上がり、成長しているなと感じました。みんなよく頑張りました。ありがとうございました。



<今週の給食>

11月4日は2の6とともに平成こども塾で焼き芋をいただきました。学校に急いで帰って給食もいただきましたが、ごめんなさい。またしても写真を撮り忘れてしまいました。🐼
春巻きに中華とうふ汁の味も最高においしかったです。わたし的には今週は5日のマーマレード焼きの風味がお気に入りです。今週もおいしい給食をごちそうさまでした。



11/2 キャベツ入りメンチカツ
ちぐさしや
根菜のごま汁



11/4 春巻き
かふうしや
中華とうふ汁



11/5 コーンピラフ
鶏肉のマーマレード焼き
ミネストローネ



11/6 あじフリッター
五目さんびら
さつたま汁